

PRESSEMITTEILUNG

Noch Plätze frei

Die Gesundheits- und Krankenpflegeschule bietet zum 1. April noch Ausbildungsplätze an.

Ein Beruf mit Zukunft – noch Plätze frei sind an der Krankenpflegeschule der Orthopädie zum Start für die Gesundheits- und Krankenpflegeausbildung am 1. April 2018. Die Ausbildung in Theorie und Praxis dauert drei Jahre und endet mit einem staatlich anerkannten Abschluss. Eine gute Ausstattung und hoch motivierte Ausbildungs- und Lehrkräfte unterstützen und begleiten die Auszubildenden während dieser Zeit.

Zugangsvoraussetzungen sind die Fachoberschulreife oder eine gleichwertige Schulbildung. Bewerberinnen und Bewerber mit einem Hauptschulabschluss, die schon eine abgeschlossene anderweitige Berufsausbildung oder eine einjährige Pflegeassistentenausbildung vorweisen können, sind ebenfalls herzlich willkommen.

Praktikanten sind willkommen – wer sicher sein will, dass die Ausbildung auch wirklich den Neigungen entspricht, kann gerne ein mehrwöchiges Praktikum auf einer Station der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ableisten.

Haben wir Ihr Interesse an einer Ausbildung bei uns geweckt? Melden Sie sich bei unserer Pflegedirektorin Irmgard van Haeff 02162 96-6204 oder schicken Sie eine Bewerbung an die Gesundheits- und Krankenpflegeschule per Mail an rkvie.krankenpflegeschule.lvr.de oder per Post an die Johannisstraße 70, 41749 Viersen.

Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1177

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder dirk-p.kamps@lvr.de gerne zur Verfügung.



PRESSEMITTEILUNG

Lernen in Theorie und Praxis – zum 1. April bietet die Gesundheits- und Krankenpflegeschule der Orthopädie noch Ausbildungsplätze an.

Foto: Archiv/ LVR-Klinik für Orthopädie Viersen

Copyright: Verwendung im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung honorarfrei.